

Schokoeier und Osterhasen

Voller Erfolg des Ostermarkts – Viel zu entdecken für Groß und Klein

Niederwinkling. (ri) Endlich wieder ein großer Osterhasenmarkt: darüber konnten sich sowohl die Ausrichter des KTZV Niederwinkling, insbesondere die Jugendgruppe Crazy Chicken unter der Leitung von Melanie Dengler, und die Besucher am vergangenen Ostermontag freuen, die äußerst zahlreich in die Vereinshalle beim Gasthaus „Zum Heinerl“ strömten. Dort konnten sie den Osterhasen suchen oder sich beim Tauberer-Frühshoppen mit Musik stärken.

Der „Osterhase“ begrüßte die jüngsten Gäste mit einer kleinen Überraschung. Gleich daneben wartete eine reichhaltige Tombola auf die Gäste, die ebenfalls auf ein junges Publikum ausgerichtet war. Über den Hauptgewinn, ein Fahrrad, konnte sich Tobias Bauer freuen. Leider durfte kein Geflügel auf dem Osterhasenmarkt gezeigt werden, aber Osterhasen gab es in vielen Facetten zu bewundern und in einem eigenen Bereich durften die Häschen auch gestreichelt werden. Das war für die jungen Besucher ein Höhepunkt, auch wenn manche die erste Schüchternheit überwinden mussten. Ein weiterer Magnetpunkt war der Pferch, in dem die Schokoeier zu finden waren. Hier flog das Stroh, um nur jedes Ei zu entdecken. Es wurde natürlich im Laufe des Tages immer wieder nachgefüllt, damit auch die späteren Besucher noch fündig wurden.



Crazy Chicken-Leiterin Melanie Dengler und ihr Stellvertreter Andreas Wintermeier ermunterten die Kinder, die Hasen zu streicheln.

Fotos: Rita Gilch



Beim Ostermarkt gab es auch viel Handwerkliches zu bestaunen, das farbenfroh auf die Besucher wartete.

Ein Ei gleicht nicht immer dem anderen

Durften zwar nicht die Hühner dabei sein, so war eine anschauliche Präsentation von Eiern aufgebaut, die die Entwicklung vom Ei zum Küken darstellte. Die Ausstellung zeigte auch, dass Ei nicht gleich Ei ist, etwa was Größe oder Färbung angeht. Neben den Hasen saßen dennoch Rassetauben und kleine

Vögel gurrend und zwitschernd in ihren Käfigen, wie etwa die wildfarbigen Kapuzenzeisige. Bedauern herrschte dennoch bei vielen Besuchern über das Fehlen der Rassetauben, die sonst auf dem Osterhasenmarkt vertreten waren.

Fieranten boten vielseitige handgefertigte Dekorationen an. Von floristischen Kunstwerken über „Kor-

Alus“ und Grußkarten, bis hin zu österlich gestalteten Produkten von Menschen mit Behinderung aus Holz und anderen Materialien.

Jugendleiterin Melanie Dengler und ihr Stellvertreter Andreas Wintermeier sowie der Vorsitzende des KTZV, Markus Dengler, zeigten sich positiv überrascht über den vollen Erfolg des Osterhasenmarktes.

1700 Euro für die Kinderkrebshilfe

Fast drei Jahre wurde mangels Veranstaltungen mit der Spendenaktion pausiert, aber nun hat die Jugendriege des KTZV **Niederwinkling**, Crazy Chicken, unter Leitung von Melanie Dengler wieder kräftig die Werbetrommel für die Aktion Kinderkrebshilfe beim Ver-

band deutscher Rassetaubenzüchter gerührt. Bei Versammlungen und anderen Veranstaltungen wurde fleißig die Sparglocke geschüttelt und spendenfreudige Gönner und treue Mitglieder gaben gerne ihre Spende für einen guten Zweck. So sind 1700 Euro gesammelt worden und auch die Vereinswirtin Martina Lerch zeigte sich großzügig mit einer Spende. Die Jugendleiterin Melanie Dengler, mit der Spende im Gepäck, nahm am Internationalen Taubenzüchtertreffen in Nürn-



berg teil, um das gesammelte Geld dort den Verantwortlichen zu übergeben. Der Vorsitzende des Verbandes deutscher Taubenzüchter (VDT), Götz Ziaja, zeigte sich äußerst beeindruckt von dem stattlichen Betrag und dankte der Jugend vom KTZV für ihr Engagement zugunsten krebskranker Kinder. Er bedankte sich auch im Namen der kleinen Patienten. – Bild: Melanie Dengler bei der offiziellen Übergabe an VDT-Vorsitzenden Götz Ziaja. Text: Rita Gilch/Foto: Dr. Uwe Oehm